
昨
年
の
市
政
懇
談
会
に
お
い
て
、

越
水
や
内
水
し
た
場
合
の
被
害
額
は

約
２
４
２
億
円
と
の
言
及
が
あ
っ
た
。

ど
の
よ
う
な
被
害
が
想
定
さ
れ
て
の

試
算
か
。

こ
れ
ま
で
の
河
道
掘
削
に
よ
り
、

大
幅
な
水
位
低
減
効
果
が
図
ら
れ
て
い

る
。
河
道
掘
削
を
実
施
し
な
か
っ
た
場

合
、
小
笠
地
区
で
堤
防
が
決
壊
し
家

屋
・
農
作
物
・
公
共
施
設
の
被
害
額
と

応
急
対
策
費
用
及
び
営
業
停
止
の
損
失

な
ど
か
ら
、
菊
川
本
川
と
牛
渕
川
を
あ

わ
せ
て
被
害
額
が
推
定
さ
れ
て
い
る
。

国
に
お
い
て
60
万
㎥
を
河
道
掘

削
す
る
計
画
に
つ
い
て
伺
う
。

河
川
整
備
計
画
の
目
標
掘
削
土
量

は
、
お
お
む
ね
30
年
間
で
約
60
万
㎥
と

な
っ
て
い
る
が
、
防
災
・
減
災
、
国
土

強
靱
化
の
た
め
の
３
か
年
緊
急
対
策
な

ど
に
よ
り
重
点
的
に
河
道
掘
削
が
実
施

さ
れ
、
令
和
３
年
度
末
ま
で
の
掘
削
量

は
30
・
５
万
㎥
と
な
っ
て
い
る
。

黒
沢
川
流
域
で
の
内
水
被
害
の

一
番
の
問
題
は
、
牛
渕
川
の
川
幅
の

狭
さ
・
流
水
能
力
が
少
な
い
こ
と
で

あ
る
。
こ
の
流
域
の
水
害
を
根
本
的

に
解
決
す
る
た
め
に
国
と
協
力
し
て

江
川
排
水
機
場
よ
り
下
流
の
川
幅
を

広
げ
る
引
き
堤
や
流
量
を
増
加
さ
せ

る
堤
防
の
改
良
な
ど
を
進
め
て
い
く

こ
と
が
で
き
な
い
か
。

国
と
情
報
共
有
を
図
る
と
と
も
に
、

連
携
し
た
流
域
治
水
へ
の
取
り
組
み
を

引
き
続
き
推
進
し
て
い
く
。
本
市
に
お

い
て
は
、
早
期
の
治
水
対
策
効
果
の
発

現
を
目
指
し
、
公
共
用
地
等
を
活
用
し

た
雨
水
貯
留
施
設
の
整
備
及
び
棚
草
川

隣
接
地
へ
の
段
階
的
な
整
備
に
取
り
組

ん
で
い
く
。

議会の映像配信をご覧いただくには

録画映像は
こちらから
ご覧になれます

生中継は
こちらから
ご覧になれます

菊川市議会 検索

まずは、菊川市ホームページ内
菊川市議会トップページへ

ここをクリック

一 般 質 問 
一般質問とは?
議員が地域住民に密着している事
項や市の施策について、状況確認
や今後の方針について説明を求め
るため質問を行います。また、市
への政策提言を行うこともありま
す。
質問議員：11名
※議員名の下の（　）は、所属する会派
または政党を示します。

本会議の生中継や録画映像をインターネットに
より配信していますので、ぜひご覧ください。
また、会議録はホームページ、市役所４階議会
図書室、菊川文庫、小笠図書館で閲覧できます。
（令和５年６月定例会の会議録は準備出来次第となります）

一 般

西
下　
敦
基
（
市
民
ネ
ッ
ト
）

こ
れ
か
ら
の
治
水
対
策
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